



News Release

Communiqué

N° 118

Le 20 mai 1993

M. WILSON SE JOINT AUX REPRÉSENTANTS DE 50 SOCIÉTÉS CANADIENNES AU SALON DE LA HAUTE TECHNOLOGIE, À ATLANTA

L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, se joindra aux représentants de plus de 50 sociétés canadiennes de technologie de l'information au salon commercial COMDEX/Spring '93 qui se tiendra les 24 et 25 mai, à Atlanta. Le Canada a été désigné comme pays vedette au salon de cette année.

COMDEX, l'un des plus grands salons commerciaux au monde de technologie de l'information, offre une chance inégalée aux sociétés canadiennes de ce secteur de promouvoir leurs produits et services. Le salon du printemps dernier a accueilli plus de 1 000 exposants et environ 80 000 visiteurs.

«Le secteur canadien de la technologie de l'information engendre des revenus annuels d'une valeur de plus de 40 milliards de dollars; près de 300 000 Canadiens y travaillent - soit plus que dans les secteurs de la foresterie, de l'exploitation minière et de la pêche réunis, a déclaré M. Wilson. Les sociétés canadiennes de technologie de l'information sont parmi les meilleures au monde, produisant des biens et des services innovateurs et concurrentiels sur les marchés étrangers. De fait, 70 p. 100 de toute la production de ce secteur est exportée.»

Les sociétés canadiennes qui participent à COMDEX y exposeront leurs produits et services dans deux pavillons nationaux, ce qui permettra au Canada de tirer avantage de sa désignation comme pays vedette. Les points saillants de la participation du Canada à COMDEX seront la démonstration de cinq technologies de pointe ainsi qu'une présentation multimédia sur les possibilités d'investissement dans le secteur canadien de la technologie de l'information.

Au cours de sa visite à COMDEX, M. Wilson sera le conférencier principal à deux séminaires intitulés «L'ALENA et la haute technologie» et «L'investissement dans le secteur canadien de la technologie de l'information». Le Ministre rencontrera aussi des représentants de sociétés canadiennes et des dirigeants de sociétés étrangères.

«En tant que leader sur le plan technologique, le Canada accorde beaucoup d'importance à sa participation à COMDEX, a ajouté le Ministre. C'est une excellente occasion pour le Canada de présenter ses capacités en technologie de pointe.»

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874